

Pressemitteilung

Rhön-Grabfelder Fitnessstage – so manchen Kilometer bewältigt

Artikel von der Rhön und Saalepost
Bad Neustadt, 23. Juli 2020

Schon in den letzten Jahren haben die Bewohner der Wohnstätte der Lebenshilfe Rhön-Grabfeld in Unterweißenbrunn beim Sparkassen-Stadtlauf mitgemacht. Deshalb war die Freude groß, als die Einladung zu den Rhön-Grabfelder Fitnessstagen kam.

Alle haben wieder fleißig mitgemacht: Die 13 Kilometer lange Strecke von der Wohnstätte über die Obere Au nach Wegfurt und zurück führen mit dem Fahrrad Simon Felde, Eva Köberlein und Mitarbeiterin Elenor Mangold. Helene Schmitt und Mitarbeiterin Birgit Voll liefen vier Kilometer von der Wohnstätte nach Bischofsheim und zurück.

Für die größere Laufstrecke von 10,5 Kilometern gingen Ramona Bochnig, Monika Bub, Ute Greier, Stefan Märkert, Sven Seuffert, Edith Weigand und die Mitarbeiterinnen Anna-Lena Fellenstein, Theresia Büttner und Lioba Zeilbehr an den Start. Die kleine Dorfrunde über zwei Kilometer legten Franz Ledermann, Katja Schmitt und die Mitarbeiterinnen Selina Zink und Jutta Derleth zurück.

Alle waren mit viel Spaß und Eifer dabei und freuen sich schon riesig auf den Lauf 2021.



Bilduntertitel: Mit Begeisterung machten die Bewohner des Lebenshilfe-Wohnheims in Unterweißenbrunn bei den Fitnessstagen mit.

Foto: Ulrike Hollmann

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de